

Ich hatte das Glück, den hl. Josefmaria kennen zu lernen

Ein persönliches Zeugnis von Alfredo Razzano aus Italien:
Mir wurde das Glück und die Verantwortung zuteil, im Frühjahr 1971 den hl. Josefmaria kennen zu lernen.

23.01.2010

Ein persönliches Zeugnis von Alfredo Razzano aus Italien: Mir wurde das Glück und die Verantwortung zuteil, im Frühjahr 1971 den hl. Josefmaria

kennen zu lernen. Da ich ihn persönlich erlebt habe, kann ich bestätigen, wie durch unseren Vater Gott selbst direkt zu jedem gelangte, der ihn sah.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/ich-hatte-das-gluck-den-hl-
josefmaria-kennen-zu-lernen/](https://opusdei.org/de-at/article/ich-hatte-das-gluck-den-hl-josefmaria-kennen-zu-lernen/)
(01.02.2026)